

LUCKY SEVEN

～合言葉は「静と動」～



運動会の最大の目的は・・・

明日は待ちに待った運動会です。天候が怪しいですが、予定通りに行えることを願いましょう。

みなさんは明日の運動会で優勝を目指していると思います。先生もどのクラスも優勝を本気で狙ってもらいたいと思っています。しかし、最大の目的は・・・

学年集会でも伝えたように「一致団結」でしたね。自分の事しか考えていない優勝をしても成功であるとは思いません。反対に結果がどうであれ、みんなで優勝を目指して一生懸命にチームワークを發揮した後に「やっぱり自分のクラスが一番だ！」と言えれば、それは大成功であると思います！

明日は優勝を目指し、運動が得意な子も苦手な子もみんながみんなを応援し楽しみ、全クラスが成功を収めることを先生は期待しています。

◆-----◆ 保護者のみなさんへ

いつも東生野中学校へのご理解とご支援をありがとうございます。

明日の運動会に向けて、子どもたちはこれまで一生懸命練習を繰り返し行つてきました。お時間がありましたら、ぜひ東生野中学校に足を運んでいただき応援をお願い致します。

併せて、お弁当のご準備もよろしくお願い致します。

先日、各クラスの運動会への意気込みを込めた学級旗（応援旗）が完成しました。来校された方にはグッときた学級旗への投票をお願いしております。運動会の閉会式では総合優勝クラスの発表に加え、得票数の多かったクラスへの学級旗賞の発表も予定しております。投票は受付で行っていますので、来校された際にはぜひ学級旗の投票を行ってください。

午後からは各学年オリジナルの学年競技があります。1年生は過去に東生野の名物競技で人気のあったタイヤとりを復活させて行います。

競技の説明ですが、それぞれのクラスに陣地があります。それらの真ん中に置かれたタイヤを3人もしくは4人1組で取り合う迫力ある競技になっています。タイヤは全3種類あり、大タイヤが10点、中タイヤが5点、小タイヤが3点です。自分のクラスの陣地にタイヤを入れると得点になり、全9試合の合計で順位を決定します。

どのクラスも作戦を練りに練ってこの競技に勝負をかけてきていますので、みなさまの大きな声援をお待ちしております。